

COMO DIPUTADO FEDERAL DEL PAN, DURANTE EL PERIODO 2021-2024

MENDOZA FUE INCAPAZ DE HACER INICIATIVAS PROPIAS

El próximo alcalde de Benito Juárez se dedicó a poner su nombre y firma en las propuestas de sus compañeros de bancada

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

Aunque Luis Mendoza, quien será alcalde de Benito Juárez, presume que ha sido de las figuras del PAN más votadas en los procesos electorales, fue incapaz de elaborar iniciativas de ley propias como diputado federal durante la actual Legislatura (2021-2024).

El militante del blanquiazul hizo escasas propuestas en la Cámara de Diputados, pues la gran mayoría de las iniciativas que suscribió fueron investigadas y redactadas por otros compañeros de su bancada. Su paso por el Recinto Legislativo de San Lázaro fue solo para ser parte de la grilla política que ataca las propuestas del Grupo Parlamentario de Morena.

De acuerdo con el Sistema de Información Legislativa (SIL), solo existen 22 iniciativas relacionadas con el nombre de Luis Mendoza Acevedo, lo que es un número muy reducido en comparación con la mayoría de los asuntos legislativos promovidos por los diputados federales.

Del total de asuntos legislativos que suscribió Mendoza Acevedo únicamente dos salieron de su oficina. A diferencia del resto de propuestas, las suyas destacan por la confusa exposición de ideas. Un ejemplo de ello es su propuesta de reformas para san-

cionar con 2 a 8 años de prisión a los llamados “montachos”.

La otra iniciativa redactada por Mendoza Acevedo era para que las personas en situación de calle puedan acceder a la asistencia social, incluso con participación de los municipios y alcaldías. Sin embargo, ambas propuestas del ahora alcalde electo fueron desechadas por los diputados.

Las 20 iniciativas que aparecen en el perfil de Luis Mendoza en el SIL fueron hechas por el resto de los integrantes del Grupo Parlamentario del PAN. Él solo tuvo que manifestar su adhesión a las mismas y poner su nombre y firma.

El número de sus iniciativas es similar a las que entregó ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, pues en la plataforma digital “Conóceles”, no incluyó ninguna de las propuestas que expuso en los debates con miras a los comicios del 2 de junio.





· Solo 2 proyectos son de su autoría

ENCAJOSO



· En su perfil del Sistema de Información Legislativa, aparecen 20 iniciativas, pero fueron redactadas por sus colegas

